



COMPARTIR



TWEET





JUDICIAL

Una mujer y un niño fallecieron en dos accidentes de tránsito en el Magdalena Medio y Sur de Bolívar

Los siniestros se registraron en las vías que comunican a Barrancabermeja con Yondó y San Pablo con Simití.

Por [Redacción Q'hubo](#)

Publicado el 2 de octubre de 2022



COMPARTIR



TWEET



El dolor y el llanto se tomaron las vías del Magdalena Medio, luego de que dos accidentes trágicos ocurrido en los municipios de San Pablo(sur de Bolívar) y Yondó (Antioquía), dejaran como saldo a un niño de tres años y una mujer de 26, sin vida.

Chocaron contra la tubería

El accidente más reciente ocurrió en la noche del viernes en la nueva vía que comunica al municipio de Yondó con Barrancabermeja, a la altura de la Estación 3 de **Ecopetrol**, cuando una pareja que se movilizaba en una motocicleta perdió el control y chocó contra las tuberías que hay a un costado de la vía.

La mujer, quien fue identificada como Leydí Astrid López, murió en el lugar de los hechos, mientras que Alexander Hernández, quien conducía la motocicleta resultó con lesiones y fue trasladado a un centro asistencial.

“El problema en esa zona es que esa vía es totalmente oscura y la gente pierde visibilidad y a eso se suma que como la vía está en buen estado la gente se confía y no baja la velocidad. Ya son varios muertos los que han quedado por accidentes de tránsito en la vía Barranca- Yondó”, dijo un habitante del municipio antioqueño.

Leydí era estudiante de último semestre de ingeniería de producción en la

Leysi era estudiante de último semestre de Ingeniería de Producción en la Universidad de la Paz y su acompañante, trabajador de una contratista.

La tragedia tocó la familia entera

En la vía que comunica a los municipios de San Pablo y Simití, en el sur de Bolívar, a la altura del sector conocido como ‘La Vizcaya’, un choque entre una motocicleta y una camioneta dejó a un menor de tres años de edad muerto y a sus padres en grave estado de salud.

Según testigos, al parecer en la zona se adelantaban trabajos de recuperación de líneas eléctricas, lo que obligaba a que conductores invadieran el carril contrario.

“Ahí había personas trabajando para instalar esos postes, y había una grúa que ocupaba parte de la carretera, pero al parecer no había paleteros ni señalización y eso ocasiono que uno de los vehículos se fuera por el otro carril y ahí fue cuando se estrellaron la camioneta y la moto donde venían los dos señores con el niño”, dijo un testigo.

Producto del choque, murió de manera instantánea el pequeño mientras que sus padres Graciela Carmona Gamarra y Juan de la Rosa Palmera, resultaron con serias lesiones. Ambos permanecen reclusos en centros asistenciales de la región.

Agregue a Q'hubo Bucaramanga a sus fuentes de información favoritas en [Google Noticias aquí](#).

También te podría interesar...

Avanzan obras de mitigación del riesgo en tres barrios de Bucaramanga

Oscar Gómez, un ciclista detrás del volante de un taxi

«El Gobierno anterior tomó la decisión de no cumplir con los acuerdos de paz»: Gustavo Petro

Nuevo llamado de la Defensoría al

TEMAS RELACIONADOS: [DESTACADO](#)

Más de Judicial



JUDICIAL

De haber estallado todos los cilindros, habrían acabado una cuadra entera en Barrancabermeja

POR [REDACCIÓN Q'HUBO](#) 2 DE OCTUBRE DE 2022



JUDICIAL

Grave incendio consumió ocho viviendas en el norte de Bucaramanga

POR [REDACCIÓN Q'HUBO](#) 2 DE OCTUBRE DE 2022



JUDICIAL

Detalles del grave incendio que dejó heridos y desaparecidos en Barrancabermeja

POR [REDACCIÓN Q'HUBO](#) 2 DE OCTUBRE DE 2022



JUDICIAL

En Barrancabermeja, Fabián no resistió los siete balazos

POR [REDACCIÓN Q'HUBO](#) 2 DE OCTUBRE DE 2022





JUDICIAL

Cayó Cesar Augusto, el 'Zar del cambiazo' en Bucaramanga

POR REDACCIÓN Q'HUBO 2 DE OCTUBRE DE 2022



Tendencias



ASÍ PASÓ

Marisol es nuestra tendera Q'hubo de La Concordia: una comerciante con mucha 'abundancia'



ASÍ PASÓ

Este viernes vence el plazo de inscripción a los cupos escolares en los colegios de Bucaramanga



ASÍ PASÓ

ClobiBGA se reforzó con 120 bicicletas mecánicas más donadas por el Ministerio de Transporte



ASÍ PASÓ

¡Qué hay para hacer este fin de semana en Bucaramanga y el área metropolitana!



ASÍ PASÓ

Ya fue talado el árbol que era 'peligroso' para la comunidad del barrio Villa Rosa





ASÍ PASÓ

Comienza el Festival Gastronómico “Chorizo Fest 2022” en el parque principal de Rionegro



¿QUÉ PASA EN TU BARRIO? ASÍ PASÓ COLOMBIA DEPORTES INTERNACIONALES
JUDICIAL MUNDO INSÓLITO REGIONALES ZONA ROSA INTERBARRIOS
NOTICIAS DE VANGUARDIA

[Política de privacidad](#)

Todos los derechos reservados Galvis Ramírez & Cia S.A. - 2021 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular.